



新家東小学校だより

令和6(2024)年度 7月号
泉南市立新家東小学校
校長 木次 潤一

一学期も残すところあと少し!!

昨年よりも3週間ほど梅雨入りの時期が遅い6月でしたが、その分、短時間に急激な雨量の雨が降ることが多かったように感じます。一方で気温の上昇も相まって熱中症アラートが気にかかる季節にもなってきました。いよいよ来週から7月。一学期最後の月に突入します。7月は2週間余りと大変短いですが、今学期のまとめをする大切な月です。学校では、子どもたち一人ひとりが自分のがんばりを実感できるように指導していきますので、ご家庭でも、子どもたちの一学期間の成長をしっかりと確認していただければと思います。

さて、1学期の終業日である7月19日(金)には引渡し訓練を実施します。今回は、近隣地域で重大事件が発生し、子どもが下校する際の危険性が非常に高まったことを想定して行いますが、もともと、この引渡し訓練は、平成23年3月11日に発生した東日本大震災の教訓をもとに、本校の防災・減災教育の一環として、子どもの安全を学校、保護者、地域が一体となって守ることを目的に、数年前から本格的に取り組んでいる大切な活動です。

現在、泉南市ホームページに掲載されています防災総合マップや津波ハザードマップ等を見ても、新家東小校区は津波の危険性が少ないとされています。しかしながら、地震による家屋の倒壊やため池の決壊などによる被害が予想されており、全く不安がないとは言いきれません。また、平成30年に発生した台風21号の例を見ても、誰も予想しなかったような被害が出ることもあります。そのように考えると、今後も学校と地域・家庭が連携した防災・減災教育の取り組みを続けることで、子ども一人ひとりが自分自身で正しい判断ができ、それをもとにして適切な行動がとれるようになるのではないかと思います。ぜひ、この機会にご家庭でも防災・減災について話し合ってみてください。

最後になりましたが、保護者の皆様におかれましては、一学期の本校の教育活動についてご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

臨海学校に行ってきました!!

6月25日、26日の二日間、大阪府立海洋センター(岬町淡輪)で、5年生が臨海学習を行いました。二日間ともに小雨まじりの曇り空ではありましたが、すべての活動を無事行うことができました。そして子どもたちは、青少年赤十字の態度目標である『気づき・考え・実行する』を一人ひとりが意識しながら活動できました。また一つ、頼もしく成長できた行事でした。キャンプファイヤーを囲んで感じた心の炎を、いつまでも大切にしてほしいと思います。



個人懇談会

7月16日(火)、17日(水)の2日間、個人懇談会を実施いたします。お子さんの「がんばったところ」や「今後更に伸びて行ってほしいところ」等を担任よりお話しさせていただきます。保護者のみなさまと担任が連携して、子どもたちの力を確認し、新たな目標設定ができる機会になればと考えています。よろしくお願ひします。

7月の主な行事予定

※○数字は学年

日曜	学 校 行 事	PTA行事等
1 月		
2 火	⑤非行防止教室(3限)	
3 水	①とうもろこし皮むき体験 体育集会	
4 木	委員会活動	
5 金	⑥非行防止教室(3限)・④社会見学(水みらいセンター・清掃工場)	
6 土		
7 日		
8 月	子ども安全の日(登校指導) 児童集会	
9 火		
10 水	体育集会	
11 木	クラブ活動	
12 金		
13 土		
14 日		
15 月	海の日	
16 火	個人懇談会(1)13:00下校	
17 水	個人懇談会(2)13:00下校	SC・SSW出勤日
18 木	給食終了 大掃除	
19 金	終業式 引き渡し訓練	泉南子どもサミット14:00市議会議場
20 土		
21 日		
22 月	夏季休業開始	
23 火		
24 水	夏の勉強会9:30図書室(協力:一丘中学校生徒)	一丘中校区地域教育協議会全体会17:00一丘中
25 木		青少年C主催『夏の居場所づくり』
26 金		
27 土		
28 日		
29 月		
30 火		
31 水		



【8月の主な予定】

13日(火)、14日(水)、15日(木)学校閉庁日(学校は開いていません) 26日(月)2学期始業式
 28日(水)泉南ブロックJRC仲よし交歓会13:30~泉佐野市立第二小学校(児童会委員代表の人は弁当持参になります)
 ※8月中は給食の提供がありません(午前中授業、11:40下校)